

Liebe Katzen-Kinder, liebe Igel-Kinder und liebe Bären-Kinder!

Erinnert Ihr Euch an die Schildkröten, die ich vergangenes Jahr mit in den Kindergarten brachte?

Im Herbst haben einige von Euch Laub im Garten gesammelt, damit ich den Schildkröten ein warmes Winternest bauen konnte. Denn Schildkröten halten Winterschlaf.

Am 03. Oktober sind sie schlafen gegangen und am Donnerstag, den 09. April sind sie aufgewacht! Sie haben 6 Monate geschlafen! Als ich nach ihnen sah, saßen die zwei größeren Schildkröten oben auf dem Laubhaufen.



Nach der kleinen Schildkröte „Lena“ musste ich noch etwas im Laub suchen. Aber sie hat auch ausgeschlafen.

Damit sie richtig wach wurden haben wir, meine Tochter und ich, die drei in warmen Wasser gebadet. Das fanden sie toll!



Und nach dem Frühlingsbad, durften die Schildkröten ihren ersten Ausflug durch die Wiese machen.



Nun liegen die drei Schildkröten wieder verträumt in ihrem Freilaufgehege in meinem Garten und erinnern daran, dass alles auch langsam gehen kann.



Schön, dass die Schildkröten den Winter geschafft haben!

Im Sommer, werden sie Euch alle im Kindergarten wieder besuchen!

Bis bald!